
École Les Sources 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

 

Date:  Le lundi 13 juin 2022 

Heure:  18h00 à 21h00 

Lieu:  Local d’arts plastiques 

 
Projet d’ordre du jour 

          Étaient présent(e)s:                                                                    

Mme Chantale Bouchard       M. Bernard Déry                       Mme Isabelle St-Pierre 

Mme Véronique Dorval          Mme Martine Bélanger            Mme Andrée Robitaille 

Mme Sonia Falardeau             Mme Nathalie Flaschner          Mme Karine Briand                               

 

Absences: Mme France Beauséjour 

 

1. OUVERTURE 

1.1 Mot d’ouverture  

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres.  

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour  

C.E.-2021-22-1 Il est proposé par Mme Martine Bélanger et résolu unanimement d’adopter l’ordre 

du jour.  

 

1.3 Intervention du public 

Aucune intervention 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 16 mai 2022 

C.E.-2021-22-2 Il est proposé par Mme Véronique Dorval et résolu unanimement d’adopter le 

procès-verbal du 16 mai 2022.  

 

1.5 Suivi au procès-verbal 

● La table de pique-nique installée dans la cour est solide. Il faudra prévoir un espace de rangement 

pour l’été, à cause du camp Kéno et pour l’hiver également. Possibilité de les mettre dans la 

conciergerie. 

● Il reste environ 300$ pour la fête de fin d'année. 

 

1.6 Courrier reçu 

Courriel envoyé par M. Pleau. 

 

2. DÉCISIONS 

2.1 Règles de vie 2022-2023 

● Changement apporté à l’annexe 4: définitions qui étaient dans le plan d’action et qui sont encore 

d’actualité. Ajout de la définition de la cyber intimidation.  

C.E.-2021-22-3 Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement d’adopter les Règles 

de vie 2022-2023.  

 



2.2 Plan d’action pour un milieu sain et sécuritaire 

● Quelques changements mineurs:  

○ Titre différent (image plus positive)  

○ Ajout des p.1 et p.2: les définitions (étaient dans la présentation du CSS). Le diagramme est 

pertinent concernant l’intimidation.  

● Annexe 1: fiche de dénonciation. Ça n'a pas été fait en classe, pour diverses raisons (Covid). On ne 

l’enlève pas pour l’an prochain, on va se trouver une façon pour le rappeler (ex. message à 

l’intercom). Tous les élèves ont une phrase à écrire, comme ça on ne peut pas savoir qui écrit 

quelque chose de personnel.  

● Toujours envoyé aux parents en début d’année. 

● Annexe 2: décliné de différentes façons la cyber intimidation (Classroom) 

● Avant-dernière page: plan de lutte pour plan d’action.  

C.E.-2021-22-4 Il est proposé par Mme Andrée Robitaille   et résolu unanimement d’adopter le plan 

d’action pour un milieu sain et sécuritaire avec un correctif à l’Annexe 2.  

 

2.3 Contrat 2022-2023 du traiteur le Croquignolet 

● Pas de contrat encore: cela irait au mois d'août et le service débuterait le 19 septembre.  

● Il faut voir comment cela fonctionne dans les autres écoles.  

● Envoie d’un courriel pour dire que le CE apprécie leur travail et aimerait continuer avec eux. 

 

3. CONSULTATION 

4. DISCUSSION 

4.1 Fête de la rentrée 2022 

● La rentrée se fait le 31 août. La fête se fait dans la première semaine: mercredi 7 sept.  

● Formule d’un pique-nique. Peu de choses à préparer: système de son, Monsieur Cornet (les gens 

paient). 

 

4.2 Assemblée générale de parents (date) 

● 21 septembre 2022 (assemblée annuelle) 

● Nouveau titre en vigueur: le rendez-vous des parents 

● Visite de l’école pour les parents; beigne-café; proposer d’avance des sujets; diffuser mi-août, pour 

que les gens soient avertis d’avance. Présentation de ce qui s’est fait l’année précédente. Présentation 

de la Fondation pour que les gens sachent c’est quoi et annoncer la réunion annuelle.  

● Proposer la question de l’habillement scolaire aux parents l’an prochain.  

● Installer une table le 7 septembre pour informer des comités auxquels les parents sont invités à 

participer.  

 

5. INFORMATION 

5.1 Information de la directrice 

● Conférence de presse du 10 juin: la vice-première ministre Geneviève Guilbault est venue annoncer 

la construction d’une nouvelle école (2026). Il se pourrait qu’il y ait des roulottes ici pour accueillir 

le surplus de Filteau.   

● Fête de fin d’année 20 juin: Remise des diplômes des finissants, souper pizza et croisière sur le 

Louis-Jolliet.  

● 21 juin: activité de Katag + 23 juin: Monsieur Brise Glace, pique-nique, photographes pour prendre 

les groupes en photos sans les masques.  

● Organisation scolaire: une nouvelle organisation scolaire sera affichée le 16 juin. 

 

 



5.2 Information du personnel 

● 17 juin: les 5e année vont au Proti Colloque au Collège des Compagnons et pièce de théâtre à Filteau 

le 22 juin. 

● Les 3e année vont au Saisonnier à Beauport + crème glacée au McDonald 

● Le SDG a réservé un canon à mousse pour le 21 juin. 

● Mme Martine Bélanger prend sa retraite.  

● Vente de petits objets: le montant amassé a été remis à Johanne (200$) pour l'achat de petites 

récompenses et l’argent amassé avec les foulards permet de payer des cupcakes pour les 6e années 

du service de garde.  

 

5.3 Information du président du CÉ 

● Perce-neige: la formule est vraiment appréciée là-bas et ça n’affecte pas trop l’horaire. Par contre, il 

y un aspect élitiste qui dérange. Il y aurait moyen d’aménager une formule pour éviter cela. Le 

comité de l’an prochain pourra en parler au rendez-vous des parents.  

 

5.4 Information du Comité de parents 

● Formule hybride pour l’an prochain (distance et présentiel) afin de permettre à plus de parents 

d’assister au comité.  

● Mme Lamarche: en lien avec les ressources matérielles et humaines: rétention des enseignants 

difficiles (nouvelle plateforme Répondez présent). Tout prend plus de temps pour les ressources 

matérielles. 

● Amélioration des cours d’école: quand elles sont présentées, elles sont acceptées 

● Ressources financières: rabais de 200$ pour les programmes (ex.: PEI).  

● Mesures pour le soutien adaptation, personnels, contrats. 

● Mentorat des enseignants: insertion professionnelle. Dans la nouvelle convention collective.  

● Mme Bouchard indique que l’on tente d’éliminer les classes multi-âge. Également, des enseignants 

sont libérés pour un 10 ou 20% afin d’être des aide-enseignants. Pour l’an prochain, nous aurons 3 

TES + une aide pour un élève handicapé.  

 

5.5 Information du CA

● Tarification concernant l’utilisation des services de garde en milieu scolaire pour l’année 2022-

2023. 

● Politique relative au remboursement des frais de fonction du CSSDD.  

● Amendement de la structure administrative 2022-2023. 

● Dépôt des déclarations signées des membres du CS en vertu de l’article 12 du Règlement sur les 

normes d’éthique et de déontologie applicables aux membres d’un conseil d’administration d’un 

centre de services scolaire francophone.  

● Démarche en vue de l’approbation du Plan d’engagement vers la réussite 2023-2027. 

● Plainte Parent (décision à venir le 21 juin).  

 

6. AUTRES SUJETS 

 

7. FERMETURE 

7.1 Date de la prochaine rencontre: 29 août 2022 (jusqu'à preuve du contraire et à 

distance) 

7.2 Levée de l’assemblée 

 



C.E.-2020-21-5 

  

Il est proposé par Mme Martine Bélanger et résolu unanimement de lever 

l’assemblée à 21:01 

 

______________________________  ______________________________ 

Direction        Président  


